



## Rechaza albazo Monreal

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, rechazó que su grupo se haya adelantado en las audiencias convocadas para analizar la reforma a la Ley de Amparo que se llevarán a cabo hoy, el sábado 11 y el lunes 13 de octubre.

Advirtió también que el transitorio aprobado por el Senado en materia de retroactividad no ha sido eliminado, porque aún no se lleva a cabo el proceso legislativo para ello.

Monreal incluso recibió una llamada del presidente de la Comisión de Justicia, el morenista Julio César Moreno, quien le informó que estaba recibiendo directamente solicitudes de la ciudadanía para participar en las audiencias.

"Hemos dado el tiempo prudente y estamos dando el tiempo conveniente para que haya esta discusión abierta", indicó el morenista en conferencia.